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PARTIDOS POLÍTICOS Y CANDIDATURAS INDEPENDIENTES 
PAN 
 
REVELAN APOYO DE PADRÉS A RAC Por Agencia Reforma MÉXICO, DF.- El gobernador de Sonora, Guillermo Padrés, ofreció recursos para la campaña de Ricardo Anaya, aspirante a dirigir el PAN. Dichos recursos fueron gestionados por el senador Ernesto Ruffo, quien forma parte del equipo de Anaya, y recibió el compromiso de Padrés para cubrir los gastos de campaña en la entidad que gobierna. A la vez, Ruffo comprometió el apoyo de Anaya para enfrentar posibles órdenes de aprehensión contra Padrés y miembros de su equipo apenas termine su Gobierno, en septiembre. En un par de llamadas telefónicas, realizadas el pasado 28 de julio, a cuyo contenido tuvo acceso Reforma, Ruffo, primero con el secretario particular del mandatario sonorense, Arturo Alvarado, y después con el propio Padrés, solicita apoyo. (PA, 1 y 2)  
ADVIERTE FOX CRISIS DE LIDERAZGO EN AN Por Agencia Reforma SAN FRANCISCO DEL RINCÓN, Guanajuato 10-Ago .- El ex Presidente Vicente Fox Quesada afirmó que el Partido Acción Nacional (PAN) enfrenta una crisis de liderazgos por la permanencia de dirigentes débiles, sin pasión, ni compromiso por México. "La institución del PAN tiene una existencia de décadas y como toda institución pasa sus buenos y sus malos tiempos, como toda institución son las gentes que están dentro de la institución quienes le dan momento en coyuntura y perfilan en el día a día y me parece que hemos pasado por una desafortunada etapa de pocos liderazgos, de liderazgos débiles y liderazgos sin pasión, ni compromiso por México", señaló en entrevista. (PA, 1) 
 
PRI 
 
REALIZAN ACTIVIDADES DE CONCIENTIZACIÓN Por Redacción El Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en Querétaro que encabeza el presidente, Mauricio Ortiz Proal en conjunto con el Organismo Nacional de Mujeres Priístas en el estado de Querétaro y la Secretaría de Atención a Grupos Vulnerables, organizaron una serie de actividades en apoyo a la concientización y sensibilización hacia las personas con discapacidad y la prevención contra el cáncer de ovario. Al respecto el líder de los priístas en el estado, Mauricio Ortiz Proal, destacó que este tipo de actividades demuestran que el Revolucionario Institucional es un organismo político que se dedica a trabajar para y por la gente, toda vez que se mantiene fiel a los principios que lo forjaron como institución política. (EUQ, 3) 
 
PRD  
AFECTARÍA CIERRE DE ANTROS EL TURISMO, ASEGURA PRD Por Jorge Vargas Sánchez Implementar nuevos programas e intensificar la aplicación de unos más para prevenir el consumo excesivo de alcohol, sobre todo en los jóvenes, es lo que las autoridades correspondientes deben hacer en esta ciudad, no tanto limitar la apertura de bares, cantinas y los denominados antros, expresó el presidente del PRD en Querétaro, Adolfo Camacho Esquivel. “Hemos insistido en que deben de implementarse programas de orientación para 
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generar conciencia en la sociedad, y sobre todo en los jóvenes, del daño que ocasiona el consumo excesivo de este tipo de sustancias”, dijo. (PA, 10) 
NOTAS PRINCIPALES 

DQ: YA DISEÑAN NUEVO REDQ Por Laura Banda Campos A menos de dos meses de entrar en funciones la nueva estatal, ya se trabaja en un proyecto integral de movilidad y transporte el cual contempla la creación de estaciones troncales a lo largo de la zona metropolitana de Querétaro, además de infraestructura vial y carriles confinados. Se advierte que la  para este proyecto podría darse bajo el esquema de financiamiento por Asociaciones Públicas-Privadas (APP) que deberán de estar siempre normadas y topadas a fin de no caer en problemas de endeudamiento para el Estado, declaró el Presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), Alejandro Cabrera Sigler. Al comentar que de acuerdo al Plan  de Infraestructura de Francisco Domínguez, a través de este proyecto del transporte se busca "atacar", el problema del transporte; hacerlo más fácil y organizado para evitar que "en cada esquina se paren los camiones". Respecto a la inversión que se requiere para organizar el transporte público en la zona metropolitana, consideró que el monto entra dentro de los parámetros del gasto del gobierno, pero más aún, aquí está la posibilidad de que Querétaro adopte el esquema de Asociaciones Público-Privadas, aunque para ello antes deberá de modificarse la ley que tiene que ver con finanzas y ley de egresos, precisó. En , aseguró que por parte del gobernador electo hay interés de este esquema de financiamiento y "nosotros lo aplaudimos es lo que necesita Querétaro; hoy hay 18 estados que ya lo tienen". (DQ, principal)  
 
AM: INICIAN TRABAJOS DE ENTREGA-RECEPCIÓN EN GOBIERNO DEL ESTADO Por Diego Rivera El secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado y el diputado local Luis Bernardo Nava, presentaron 
los equipos de la administración estatal actual y la entrante que llevarán a cabo el proceso de entrega-recepción. Quien encabeza el trabajo de la gestión que entrará en funciones el 1 de octubre, Luis Bernardo Nava, agradeció la disponibilidad de trabajo ofrecida por los secretarios de la administración estatal. “El mayor 
consenso entre ambas administraciones, derivado de la relación corresponsable entre los gobernadores, saliente y 
entrante, es poner el interés de Querétaro por encima de todo”, señaló. Hoy es tiempo de coincidir en torno a los grandes retos de Querétaro y este proceso es la oportunidad de seguir avanzando juntos entre sociedad y 
gobierno. Ahí detalló que establecerán un cronograma de actividades para revisar las reuniones de seguimiento para cada uno de los temas y, derivado de ello, darán a conocer los resultados de este proceso en las próximas 
semanas. El secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado, indicó que quieren a Querétaro le vaya 
bien y harán lo que esté de su parte para que siga siendo así. (AM, principal)  
CQ: INICIA PROCESO DE TRANSICIÓN EN GOBIERNO DEL ESTADO Por Andrea Martínez Arrancó el proceso de entrega recepción entre el gobierno saliente y el entrante, con el objeto de que los servidores públicos de la actual administración estatal hagan del conocimiento y pongan a disposición de los funcionarios de la gestión entrante, los recursos materiales y financieros que tuvieron bajo su responsabilidad. (CQ principal) 
 
 
 
 



 
MARTES 11 DE AGOSTO DE 2015 

 

 Coordinación de Comunicación Social 3 
 

PA: FIJAN LA AGENDA PARA TRANSICIÓN Por Candhy Escalante Serán Luis Bernardo Nava Guerrero, Víctor Manuel Hernández Bautista, Enrique de Echávarri Lary, Lorena Loza Hernández, Caroline Lanestosa Oropeza y Alfonso Fernando González Rivas quienes integren la Comisión para la Entrega-Recepción del Poder Ejecutivo del Estado por parte del Gobierno entrante; así se dio a conocer en rueda de prensa presidida por el secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado. Fue la mañana de este lunes cuando a través de una reunión con medios de comunicación se informó que para esta entrega se deberán cubrir nueve temáticas, mismas que tendrán una duración de siete semanas. (PA, principal) 
 
EUQ: COMIENZA EL GOBIERNO CON ENTREGA-RECEPCIÓN Por Marittza Navarro Durante siete semanas el equipo del gobernador electo, Francisco Domínguez Servién, recibirá y analizará la información y estados financieros de la administración que encabeza José Calzada Rovirosa. Este lunes comenzaron formalmente los trabajos del proceso de entrega-recepción. En conferencia de prensa, el secretario de gobierno, Jorge López Portillo Tostado, y el diputado local, Luis Bernardo Nava Guerrero, se presentaron como los líderes de cada grupo de trabajo. El encargado de la política interna de gobierno del estado, expuso que con base en la Ley de Entrega-Recepción del estado se trabajará en nueve áreas para el análisis y entrega de información. De acuerdo con dicho precepto legal, la primera acción a concretar tiene que ver con el acta circunstanciada de entrega-recepción. (EUQ, principal) 

PODER LEGISLATIVO 
 
LABORA SOLO EL 3 % DE DISCAPACITADOS Por Candhy Escalante De las cerca de 67 mil personas con discapacidad que actualmente viven en la entidad, solo 2 mil cuentan con un empleo remunerado, así lo aseveró la diputada presidenta de la Comisión de Igualdad de Género, Grupos Vulnerables y Discriminados, Beatriz Marmolejo Rojas. Las actividades que realizan al ser contratados, explicó la legisladora panista, son principalmente las relacionadas con la maquila y en espacios como telefonistas. (PA, 1) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
CONTEMPLAN AUDITORÍA PARA 1 DE OCTUBRE Por Maritzza Navarro De acuerdo con Luis Bernardo Nava Guerrero —diputado local y que lidera el equipo de recepción del gobernador electo, Francisco Domínguez Servién— es conforme a lo marcado en la legislación estatal que partir del 1 de octubre podrá llevar a cabo una auditoría a la administración 2009-2015. En entrevista, el legislador emanado de Acción Nacional (PAN) explicó que el proceso de entrega-recepción “tiene el objetivo de recibir la información de la administración para conocer su estado” y será hasta el 1 de octubre cuando los nuevos secretarios de estado determinarán si necesitan más información o detectan inconsistencias. (EUQ, 3)  
NO HABRÁ RESCATE DE MUNICIPIOS: GIORDANO Por Felipe Olguín Rangel Luego de anunciar que hay instrucciones precisas del gobernador José Calzada Rovirosa para brindar toda la colaboración necesaria para lograr una entrega transparente y de la mejor forma al equipo del gobernador electo, Francisco Domínguez, el secretario de Germán Giordano Bonilla reiteró que no habrá rescate para ningún 
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municipio. Entrevistado al término de la ceremonia de arranque de la entrega que se llevó a cabo en el Salón Gobernadores de Palacio de Gobierno, Giordano Bonilla fue claro en señalar que "la Entidad Superior de Fiscalización (ESFE) no ha dicho nada... y no hay rescate para los municipios, ya la instrucción está dada, no hay rescate". Dijo que hasta el momento ninguno de los alcaldes se ha acercado a la dependencia para pedir adelanto de participaciones o "préstamos" a fin de cerrar sus trienios sin problemas económicos, pero de cualquier manea, insistió, no habrá rescate. (DQ, 1)  
ESPERA LA SDUOP 168 MDP PARA OBRAS  Por Aurora Aguirre El titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas (SDUOP), José Pío X Salgado Tovar, comentó que son alrededor de 168 millones de pesos los que están en espera de autorización por parte de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), para llevar a cabo obras del Fondo Metropolitano. (EUQ, 1)   
ESTA SEMANA SERÁ LA MÁS CALUROSA Por Marittza Navarro La presente semana será, hasta ahora, la más calurosa del año, de acuerdo con el reporte de la Unidad Estatal de Protección Civil (UEPC), encabezada por el director de esta dependencia, Gerardo Quirarte Pérez. En entrevista, informó de un canal de alta presión que provocará temperaturas de hasta 36 grados centígrados en la zona serrana, con 32 grados como máxima en la zona metropolitana. (EUQ, 1) 
 

MUNICIPIOS 
CLAUSURAN 25 NEGOCIOS EN SJR  Por Martha Romero En lo que va de 2015, la Secretaría de Finanzas del municipio de San Juan del Río ha clausurado 25 establecimientos comerciales, seis de los cuales se tratarían de tiendas de conveniencia carentes de permisos locales y estatales para la venta de alcohol. A decir del titular de la dependencia, Carlos Rivas Gutiérrez, en algunos casos las clausuras se debieron a que los responsables de los negocios no respetaban los horarios para la venta de bebidas embriagantes y por ello se suspendió su operatividad de manera temporal, aplicando una sanción. (EUQ, 1)  
RECLAMA EX EDIL DE COLÓN IMPUNIDAD EN ACTUAL ALCALDE  Por Norma Ayala El ex edil de Colón, durante la administración 2009-2012, Víctor Alonso Moreno, aseveró que a más de dos años de que se interpuso una demanda en su contra por parte del edil actual, Alejandro Arteaga, por desempeño irregular de las funciones públicas, las autoridades judiciales lo absolvieron de todo cargo por falta de elementos. Recordar que fue el 4 de marzo de 2013, cuando el gobierno municipal actual interpuso una denuncia contra ex funcionarios locales, entre otros cargos, por peculado y negociaciones ilícitas, derivadas de las observaciones realizadas por la Entidad Superior de Fiscalización de Estado. (EUQ, 7) 
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COLUMNAS Y OPINIÓN 
CUARTO DE GUERRA Por Julio de la Cruz SOSPECHOSISMO. Con muchas dudas es visto eso de que el cabildo de Cadereyta, faltando sólo mes y medio para el cambio de, destituyó al oficial mayor y al tesorero municipal. Y es que mientras el actual edil, Rodrigo Mejía (quien es el que nombró a los hoy apestados ex funcionarios) dice que fue una medida necesaria y hasta sana para las finanzas, sus detractores temen que se trate de una maniobra del alcalde para despacharse con todo y sin medida en su último mes como mandatario y con el poder de su firma. Ese sería, dicen, no el Año de Hidalgo sino ¡el Mes de Hidalgo! Al tiempo. MIEDOSO. No sabe uno si reír o llorar cuando diputados como Ricardo Carreño se revelan en su más grande expresión de nulidad. Como la que se aventó ayer este presidente de la Comisión de, diciendo que "se reserva" su opinión sobre el alza al transporte. Tan grandote y tan... (DQ, 1)  
EXPEDIENTE Q Por Adán Olvera 
Transición. Iniciaron formalmente los encuentros de la entrega-recepción de la administración pública estatal. Después de un periodo intenso de competencia electoral, los que han ganado la confianza de los queretanos se enfrentarán a la dura realidad de los números y, lo más importante, a la realidad de los asuntos de estado. Primero hablarán de los haberes y de los deberes, los que entregan le comparten a los que reciben lo siguiente: 1.- Expediente protocolario constituido por el acta circunstancial de entrega-recepción. 2.- Documentación financiera y presupuestal. 3.- Expedientes de obra pública. 4.- Documentación patrimonial. 5.- Información de recursos humanos. 6.- Expedientes fiscales. 7.- Asuntos en trámite. 8.- Expedientes diversos. 9.- Información relevante que no se encuentre en los apartados anteriores. Los anteriores datos tendrán que analizarlos los expertos desde la óptica técnica y profesional, los números, las aportaciones técnicos de obra, la fiscalización de recursos y los recursos humanos para saber en dónde están parados para operar el gobierno. Hoy el ánimo de los que se han sentado a trabajar en la entrega recepción es el de construir un ambiente que beneficie a Querétaro, se dicen que van con disposición de trabajo conjunto, hablan afortunadamente de coordinación en torno a objetivos comunes; los equipos ven este trabajo como oportunidad de seguir construyendo un Querétaro que no se detenga y así lo esperamos y demandamos los ciudadanos. Dentro de los equipos debe existir la voluntad y la madurez para empezar también a visualizar los asuntos de estado, esos que en campaña son buenos para denostar al adversario y esos mismos asuntos que tienen que operarse en bien de la mayoría. El momento de la verdad ha llegado y tiene que verse con esa oportunidad de seguir adelante en un ejercicio de rendición de cuentas y de transparencia de ambos equipos, que tendrán que dejar sus filias y fobias que se alimentaron en otras temporadas.  DE REBOTE Resultó absuelto de toda culpa penal, según una sentencia del Poder Judicial, el ex presidente municipal de Colón, Víctor Alonso Moreno; la actual administración de Alejandro Arteaga lo acusó de desviación de recursos públicos y de enriquecimiento ilícito; hoy Alonso Moreno, con sentencia en mano sutilmente le mandó decir al actual presidente: "Como te ves me vi, como me ves te verás". Qué feo se llevan estos muchachos. contacto@adanolvera.com, @aolverar (DQ, 3) 
 
BAJO RESERVA 
La feria, contra reloj. A través de los años y en círculos en los que se ha relacionado, ha tenido la oportunidad de conocer a los grandes organizadores y fiestas a lo largo y ancho del país. Nos referimos al hoy ex director del parque bicentenario Hugo Burgos García, quien, se dice, ya se encuentra tejiendo fino hasta donde le alcance el tiempo, para poder brindar una feria diferente y con un estilo propio de la administración que estará por llegar. Nos comentan que Hugo Burgos ha estado viajando a Guadalajara y León, para amarrar buenos eventos y traerlos 
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para diciembre, y que no cesan las llamadas por el celular, para amarrar una buena lista de artistas para el palenque. Conocedor de la organización de la feria durante muchos años, el que se dice, podría ser también el próximo secretario de Turismo, trae el encargo, dicen, del gobernador electo para que todo quede al máximo en la próxima feria internacional. Le quedarán pocos días… Con Manlio gana Calzada. Para quienes se preguntan sobre si beneficia o no la llegada de Manlio Fabio Beltrones al PRI, a Querétaro y a José Calzada, hay que recordar que ambos fueron compañeros del Senado, incluso en 2009 se decía que Pepe era uno de los gobernadores de Manlio, a quien el sonorense ayudó a obtener la candidatura. Ya como gobernador, Calzada le abrió espacios a la gente de Manlio, lo que al interior del gabinete se llamó El Grupo Sonora liderado por el influyente Enrique Palafox Paz, quien en noviembre de 2010 fue nombrado coordinador de Innovación Gubernamental, un cargo que se le creó ex profeso y que dejó 2 años después para ser candidato a diputado federal, pero fue integrado a la campaña de EPN, después César Camacho lo nombró delegado del CEN en Jalisco y hoy es parte del equipo de transición de Claudia Pavlovich, gobernadora electa de Sonora. Así que la llegada de Manlio fortalece a Pepe en el proceso de renovación del PRI en el estado ¿Quién toma la responsabilidad? Nos comentan que, usuarios de la zona del estadio La Corregidora, y pasajeros que transbordan cerca de la terminal de autobuses de la capital, no pueden hacer uso de una parada del transporte público porque se ha convertido en el “hogar” de una señora a la que se le conoce como “Mónica”. La indigente, nos comentan, lleva varios años rondando por las inmediaciones de la central camionera pero ahora, se le puede observar ocupando la parada del camión con sus cosas. La pregunta es para la autoridad. ¿Cuál es la razón por la que la señora ha permanecido tanto tiempo en ese lugar? ¿Por qué no se le ha querido asistir para que pueda concentrarse en algún lugar y que pase sus días de manera más digna? Al parecer, ninguna dependencia ha querido ver por Mónica. Y mientras, pasa sus días ocupando sus días, en ese lugar que a todas luces es insostenible para vivir. Marcando pautas. En un esfuerzo conjunto por privilegiar la inclusión social, nos comentan que este martes se estará llevando a cabo la tercera edición de la Feria Nacional de Empleo para Personas con Discapacidad y Adultos Mayores, evento que se estará desarrollando en las instalaciones de la Universidad Autónoma de Querétaro y con el que se le apuesta a la colocación de personas con una deficiencia física en una plaza laboral digna. Será de las 9:00 de la mañana a las 14:00 horas cuando diversas compañías se darán cita en el Auditorio de la Facultad de Contaduría y Administración para unirse a esta cruzada humanitaria, apostándole a ampliar la plantilla de 200 empresas que ya emprenden acciones de inserción social en el estado. ¡Enhorabuena! (EUQ, 2) 
 
FUENTE DE EL MARQUÉS  Por Juan Antonio del Agua  
MINI EDIL EN SAN JUAN. Amigos sanjuanenses: Se les avisa que ya este jueves va a regresar de sus vacaciones el alcalde FABIÁN PINEDA MORALES. Sí, ya sé que tampoco hay secretario de gobierno municipal porque VICENTE 
PÉREZ RAMÍREZ prefirió retornar a su plaza de la PGJE y que el encargado del despacho -jejeje- es HERIBERTO 
PACHECO JAIME, ¡director de Desarrollo Político! (sic). Bueno, por si estaban con el pendiente. ¡Aguas, los 
maderos de San Juan piden PAN y sí les dan! (PA, 1)  
APOSTILLAS DE LA ENTREGA- RECEPCIÓN Y DEL TIEMPO Por Jorge Herrera Solorio 1. — De la entrega-recepción. A partir de esta semana comienzan los trabajos de la entrega-recepción de la administración estatal, puesto que los de la municipal ya van más avanzados; lo primero que se hizo fue nombrar a los representantes de dichos equipos, del saliente y del entrante en un ejercicio de usos y costumbres de corte político que data de hace algunos ayeres; por el primero se designa al licenciado Jorge López Portillo y por el segundo al licenciado Luis Bernardo Nava Guerrero, en lo que parece una designación anunciada en Nava como 
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secretario de Gobierno. Sin duda alguna, estas transiciones se manejan en un clima democrático y civilizado y en cumplimiento a determinados ordenamientos legales; empero, dejan algunas dudas desde el punto de vista político y pudiera ser también en el plano jurídico-constitucional que no se pueden obviar y en necesario tener presente, dado el espacio de tiempo tan largo que se tiene entre la elección y la toma de posesión (casi cuatro meses): en concreto, me refiero a que la responsabilidad de la administración actual concluye hasta el 30 de septiembre del 2015, y que se destina este espacio de tiempo tan largo en el proceso de entrega-recepción, lo que de alguna forma implica que se está trastocando el pleno ejercicio constitucional de actuación de la autoridad saliente y por el otro lado, se cuestiona el hecho jurídico de con qué facultades legales empieza a actuar la entrante. En palabras de algún politólogo, diría que hay un espacio de vacío de poder puesto que no se sabe quién manda, si el que se va o el que llega. Y esto desde luego no es algo nuevo ni ajeno a nuestra mundo político-jurídico, sino por el contrario es algo que ha estado presente, guardadas las proporciones en análisis como el que refiere al hecho de que la administración actual termina el 30 de septiembre del 2015 a las 24:00 horas y entre esa hora y la toma de protesta (normalmente a las 11:00 horas) del 1º de octubre del 2015, transcurren once horas que no tenemos gobernador constitucional, puesto que el que termina concluyó a las 24 horas y el electo inicia hasta que toma la protesta en los términos de la constitución local, lo que deja un vacío de poder de aproximadamente 11 horas. En fin, diría un viejo conocido, ¡son reflexiones para después de la muerte! Puesto que el ritual político habrá de cumplirse habida cuenta, los usos y costumbres de naturaleza política que deben cumplirse según las leyes no escritas de nuestro sistema y que todos acatamos. 2.— Anticipación de los tiempos. A propósito del tema tocado arriba, en el que se inician anticipadamente las cosas, ya también en el tema político-nacional se empiezan a adelantar los destapes a la Presidencia de la República, y para variar el ex presidente Vicente Fox, tan proclive a adelantar los tiempos, como cuando se destapó para el mismo cargo, siendo gobernador de Guanajuato, y que todavía estaba en la mitad de su sexenio presidencial y ya se quería ir, acaba de anunciar que los presidenciables para el 2018 son el gobernador de Guanajuato, Miguel Márquez; Eruviel Avila, del Estado de México, y el jefe de Gobierno del Distrito Federal, Miguel Ángel Mancera; desde luego que descarta a Andrés Manuel López Obrador, por las consabidas razones de su añejo antagonismo político. Apostilla: Como dice una vieja canción: “Sabia virtud de conocer el tiempo, a tiempo amar y desatarse a tiempo”; como dice el refrán; “dar tiempo al tiempo…que de amor y dolor alivia el tiempo”. ¿Algún parecido de la canción para la realidad política? (EUQ, 11) 
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